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【委員会報告】 

  学友会 学生自治会合同企画 情報交換会 in あづまやの開催 

企画委員 山﨑一樹（大 7 回生） 

2023 年11 月23 日（木・祝）、学友会と学生自治会の

共同企画として情報交換会を開催いたしました。 

この企画は元々、学園祭の後、後夜祭として長年開

催されていたあづまやで BBQ を独立の企画として新

しく企画したものです。事前のアンケートでは全学年

中の94名から参加したいとの回答があり、当日は学友

会メンバーも含むと総勢100名程のBBQとなりました。

この企画の目的は大きく 2 つありました。1 つ目は学友

会（卒業生）と在学生との積極的な交流により、就職など将

来に役立つ情報を得てもらう。そしてもう 1 つはコロナ禍で、

ずっと使用できずにいたあづまやで BBQ を学生達でも企

画運営できるようになってもらうことです。本学名誉教授の

西谷先生をはじめ、ご協力してくださった大学の先生方、

学友会メンバー、学生自治会会長をはじめとする学生自治

会役員の皆様、そしてBBQの準備をしても良いと手を挙げ

てくださった学生総勢37名の皆様、多くの方々のご協力に

より、学生自治会と協力しスムーズな会の運営をすることが

できたと思います。当日は、朝 10 時からお手伝いしてくだ

さる学生の方々と準備が始まりました。和気藹々とした雰囲

気で学友会メンバーや学生同士の交流をしつつ作業が進

み予定通り 13 時 15 分から会を開始することができました。玉木学長、黒田学友会副会長、小畑学生自治会長の

挨拶の後、鈴木事務局長に乾杯の挨拶をしていただきました。美味しいお肉や、野菜、うなぎご飯に舌鼓を打ち

つつ、学友や先輩方とのコミュニケーションが図れたのではと思います。食事が落ち着いた頃、西谷先生の挨拶

をいただきました。最後にサプライズ企画として、玉木学長とのジャンケン大会を開催し、勝者には素敵な？プレ

ゼントが贈呈されました。 

宴もたけなわとなり西田企画委員長の閉会の挨拶で終了しました。終了後にも沢山の学生さんが片付けに残っ

て、17 時半には後片付けまで完全に終了できました。 

初めての開催にも関わらず、ここまでスムーズな運営ができたのは、準備に関わって下さった皆さん全員のご

協力があったからです。この場をお借りいたしましてお礼申し上げたいと思います。 



学生の皆様には是非この経験、思い出を胸に学生生活をより充実したものにしていただきたいと願いまして、以

上、報告にさせていただきたいと思います。 

【学友会および大学スタッフ】 

黒田大悟副会長（短 3 回生）、西田高大企画委員長（短13 回生）、辻居賢一理事（短 15 回生）、 

西垣允貴氏（短 15 回生）、岩本大成氏（大 6 回生）、杉本寛季氏（大 6 回生）、山﨑一樹理事（大 7 回生）、 

岩見 学氏（大 9 回生）、島田泰輝氏（大 9 回生）、藤居駿生氏（大 9 回生）、西村彩香氏（大 11 回生） 

西谷源展名誉教授、松尾 悟氏、遠山景子氏、山口佳紀氏（京都医療科学大学） 
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